



El nombre de Ifigenia Martínez queda inscrito en el Muro de Honor del Senado: “Por su trabajo, compromiso y calidad humana”

Con dicho homenaje, la Mesa Directiva reconoció la carrera académica, política y social de la finada

Por **Alejandra Zúñiga**

01 May, 2025 09:23 a.m. MX



Esta semana el Senado de la República aprobará la reforma impulsada por la presidenta Crédito.Cuartoscuro

Ante la presencia de senadores, familiares y diplomáticos, el **Senado de la República** develó en letras doradas el nombre de **Ifigenia Martínez Hernández**, ex presidenta de la Cámara de Diputados de México, en el Muro de Honor del recinto. El acto protocolario se llevó a cabo en reconocimiento a la destacada contribución de la pionera en la lucha por la justicia y democracia en **México**.

En marco del 30 de abril, la **Mesa Directiva** encabezó la ceremonia solemne para inaugurar la inscripción con el nombre de la economista mexicana y distinguida precursora del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)**. La leyenda, aprobada por el pleno el **11 de diciembre del 2024**, fungió a iniciativa de la senadora **Olga Sosa Ruíz**, y pretende reconocer la carrera académica, política y social de la finada.

Su deceso generó una gran pérdida frente a los líderes del **Congreso**, ya que, además de ser reconocida por ser protagonista de cambios significativos en México, también sobresalió pro su cargo como **senadora de Morena** entre 2018 a 2024. Asimismo, jugó un papel importante al encabezar la ceremonia de investidura de **Claudia Sheinbaum Pardo** el pasado 1 de octubre en la **Cámara de Diputados**.

[El nombre de Ifigenia Martínez queda inscrito en el Muro de Honor del Senado: “Por su trabajo, compromiso y calidad humana” - Infobae](#)